

26. November 2014

Postulat

von Urs Fehr (SVP)
und Roger Liebi (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gemeindestrasse zwischen Platten- und Freiestrasse wieder in beiden Richtungen befahren werden kann.

Begründung:

Wenn man talwärts von der Dolderstrasse Richtung Hottingerplatz fährt, wird das Teilstück der Gemeindestrasse zwischen Platten- und Freiestrasse als Einbahnstrasse geführt. Um zu den Gewerbebetrieben an diesem Teilstück der Gemeindestrasse zu gelangen, ist man gezwungen, über die Asyl-, Hottinger- und Freiestrasse zu fahren. Für dieses Gewerbe ist diese Verkehrsführung stark beeinträchtigend. Es ist deshalb wichtig, dass die Gemeindestrasse wieder, wie früher, in beiden Richtungen befahren werden kann.

